

El hospital "Dr. Ramón Carrillo" ya cuenta con nuevo ecógrafo

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Febrero de 2013 00:00

{besps}salud28022013|width=215|height=161{/besps}

El día martes 26 de febrero, se llevó a cabo una conferencia de prensa en el despacho del Intendente municipal Juan Carlos Gasparini con motivo de la llegada del nuevo ecógrafo "My LabTM25Gold" para el hospital "Dr. Ramón Carrillo"; éste cuenta con el nuevo sistema de ultrasonidos móvil de rendimiento premium: una poderosa plataforma rediseñada para las áreas de imágenes generales y servicios compartidos, ofreciendo alto rendimiento y fiabilidad sumados a un sistema compacto y portátil.

Ésta adquisición, la cual tiene un valor de \$280.000, pudo realizarse gracias al aporte del Ministerio de Salud, la cooperadora del hospital y el SAMO.